

CHRONIQUE

1^{er} JUIN. — Ouverture des Concerts-Bellecour.

— L'Académie des sciences, belles-lettres et arts de Lyon, décerne le prix de mille francs à M. Marc Guyaz, pour l'étude historique qu'il a présentée au concours ouvert sur « les institutions municipales de Lyon avant 1789 ».

— Mort, à Paris, du colonel Leperche qui avait été, à Lyon, chef d'état-major du général Bourbaki.

3 JUIN. — Distribution des prix aux élèves de la Société d'enseignement professionnel.

5 JUIN. — Dans sa séance de ce jour, l'Académie des sciences, belles-lettres et arts de Lyon, a élu :

Comme membre associé, M. Joseph Bertrand, secrétaire perpétuel de l'Académie des sciences ;

Comme membres titulaires, M. Baudrier, président à la Cour d'appel de Lyon, en remplacement de M. Paul Humblot, décédé, et M. Vachez, avocat, ancien président de la Société littéraire et archéologique, en remplacement de M. Allmer, nommé membre émérite.

Comme membre correspondant, M. le docteur Gubian, médecin-inspecteur des eaux de la Motte.

10 JUIN. — M. Chomel, avocat, fait à Vaise une conférence sur « la question sociale et les solutions chrétiennes ».

— Congrès démocratique à l'Arbresle.

12 JUIN. — Mort de M. Joanny Séon, graveur.

14 JUIN. — M. Blancsubé, député de Cochinchine, fait à la Société de Géographie une conférence sur le Tonkin.

17 et 18 JUIN. — Courses de Lyon.

18 JUIN. — M. Sevéne, président de la chambre de commerce de Lyon, est nommé membre de la commission d'études pour la création de chambres de commerce françaises à l'étranger.

— Mort de M. Vallier, sénateur du Rhône.